

MITTEILUNG MI-197/2018

ERSTELLT DURCH	ERSTELLT AM	SITZUNGSTEIL
Stadtplanung	24.10.2018	öffentlich

GREMIUM	STATUS	TERMIN	EINLADUNG	TOP
Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt	zur Kenntnis	20.11.2018	6/18	

BEZEICHNUNG DES TAGESORDNUNGSPUNKTES

Regionalplan

Erste Hinweise für die Positionierung der Stadt Lünen

Die Verbandsversammlung des RVR hat am 06.07.2018 beschlossen, den Regionalplan zu erarbeiten und die Öffentlichkeit sowie die in ihren Belangen berührten öffentlichen Stellen zu beteiligen. Der Entwurf des Regionalplans Ruhr, seine Begründung, der Umweltbricht sowie die weiteren Unterlagen (Beschlussvorlage, Anlagen 0 bis 8) sind vom 27.8.2018 bis zum 27.2.2019 unter dem Link www.regionalplanung.rvr.ruhr sowie als Drucksache Nr. 13/1091 unter dem Link www.ruhrparlament.de abrufbar.

Der RVR hat die zu beteiligenden Stellen, darunter auch die Stadt Lünen, mit Schreiben vom 16.08.2018 über das Beteiligungsverfahren unterrichtet. Ab sofort besteht nun Gelegenheit, sich zu den Planunterlagen zu äußern und eine Stellungnahme abzugeben Die Bedenken und Anregungen können bis zum 01.03.2019 an die Regionalplanungsbehörde beim RVR übersandt werden.

Zeitlich parallel, aber in einem formal getrennten Verfahren besteht auf Beschluss der Verbandsversammlung die Gelegenheit zu dem vorliegenden Entwurf des Handlungsprogramms zur räumlichen Entwicklung der Metropole Ruhr Stellung zu nehmen. Das Handlungsprogramm bildet die Grundlage für eine im so genannten Regionalen Diskurs zu entwickelnde regionale Strategie. Es benennt Themen und Konzepte aus dem regionalen Diskurs, die so nicht im Regionalplan zu verankern sind. Formelle Regionalplanung und informelle Regionalentwicklung sind dadurch eng verzahnt. Damit geht der Regionalverband Ruhr neue Wege bei der Zukunftsgestaltung der Metropole Ruhr.

Der Entwurf des Handlungsprogramms ist vom 27.08.2018 bis zum 27.02.2019 unter dem Link <u>www.rvr.ruhr.de</u> →Regionalverband Ruhr → Informelle Planung sowie als Drucksache Nr. 13/1095 unter dem Link <u>www.ruhrparlament.de</u> abrufbar.

In der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt wird über erste Hinweise für die Positionierung der Stadt Lünen berichtet.